

## **NOTA DE PRENSA**

### **Congresista Chihuán: “Articulación Gobierno - Empresa sería un importante aliado a favor de la lucha contra la pobreza”**

- *Evento se desarrolló con el objetivo de promover las sinergias entre diferentes estamentos del Estado y la empresa privada*

Lima, 02 de febrero 2012.- Gracias a la gestión de la congresista Leyla Chihuán Ramos, y con el importante apoyo de instituciones públicas y privadas, la Municipalidad Distrital de Carabayllo dará inicio al programa “La Casa Amiga”, la cual buscará desarrollar un programa integral de capacitación psicológica, legal y asistencial a través de talleres que promuevan el desarrollo personal y de emprendimiento de los pobladores de la zona de Lomas de Crabayllo.

En razón de ello, esta tarde se llevó a cabo la firma de un Convenio de Cooperación Interinstitucional entre la Municipalidad de Carabayllo y la empresa Multitainer S.A. a fin de poner en marcha tres módulos de atención psicológica, legal y promoción de emprendimientos, en beneficio de cientos de pobladores del lugar. A esta causa se sumó la empresa Telefónica del Perú con un importante donativo de US\$ 3 mil dólares americanos que servirán para implementar cada módulo.

“La Casa Amiga se desarrollará en la Asociación Villa Rica El Huarango y empezará a funcionar desde el 1 de marzo. CALANDRIA, la ONG ASPEN, el Colegio de Psicólogos, la Universidad San Ignacio de Loyola, Centro de Emergencia Mujer – MIMDES, son algunas de las instituciones que prestarán servicios en cada uno de los talleres”, señaló la congresista Chihuán.

La firma se llevó a cabo en el marco del: **Foro: “Articulación Gobierno – Empresa como estrategia para la Inclusión Socioeconómica”**, evento que tuvo como punto de partida difundir e ilustrar a través de experiencias prácticas, los alcances y logros obtenidos gracias a alianzas estratégicas constituidas por estos agentes económicos.

El foro fue inaugurado por nuestra parlamentaria; el alcalde de la Municipalidad de Carabayllo, Rafael Alvarez Espinoza; el gerente de Multitainer S.A., Enrique Silgado Consiglieri; y el gerente de Responsabilidad Social de Fundación Telefónica del Perú, Eduardo Devoto.